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                    Zusammenfassung
Thoraxschmerz als Leitsymptom bei Notfallpatienten kann zahlreiche Ursachen haben und erfordert ein rasches und zielgerichtetes diagnostisches und therapeutisches Handeln. Klinische Scoring-Systeme erleichtern die Risikoabschätzung. Erfolgsfaktoren für die intraklinische Notfallmedizin sind professionelle Mindeststandards im ärztlichen und pflegerischen Bereich der Notaufnahme und eine gut funktionierende Organisation der technischen Abläufe.


Abstract
Chest pain as the leading symptom in emergency patients can have numerous causes and requires an immediate and targeted diagnostic and therapeutic strategy. Clinical scoring systems facilitate risk assessment for individual patients. In the emergency department, critical factors for success are defined professional qualification standards for physicians and nursing staff combined with a well-functioning organization of all technical procedures.
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